

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 24 avril, dans l'octave de Pâques.

Au début de ce temps de prière, je me tiens sous le regard aimant de Dieu. Je fais silence en moi pour le laisser me visiter. Je lui demande la grâce de me garder en éveil, à l'écoute de sa parole.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Bénissez le Roi des siècles", par la Communauté du Chemin Neuf.

1. Bénissez le Seigneur, vous ses élus !  
Acclamez-le, offrez-lui la louange de vos cœurs !  
Approchez du Dieu saint, recevez sa lumière,  
Vous qui l'aimez, célébrez son règne sur l'univers.  
Ô, Lumière du monde !

2. Sur le monde endormi, sur les hommes perdus  
Se lèvera l'étoile radieuse du matin.  
Que s'élèvent vos chants, qu'ils éveillent l'aurore !  
L'aube nouvelle, enfin se lèvera sur les nations.  
Ô, Lumière du monde !

5. Par amour des pécheurs et pour notre salut  
Christ est venu, en lui nous avons reçu le pardon.  
Sur le peuple qui marchait dans les ténèbres  
A resplendi l'astre d'en haut, lumière sans déclin.  
Ô, Lumière du monde !

La lecture de ce jour est tirée du psaume 8.

À voir ton ciel, ouvrage de tes doigts,  
la lune et les étoiles que tu fixas,  
qu'est-ce que l'homme pour que tu penses à lui,  
le fils d'un homme, que tu en prennes souci ?

Tu l'as voulu un peu moindre qu'un dieu,  
le couronnant de gloire et d'honneur ;  
tu l'établis sur les œuvres de tes mains,  
tu mets toute chose à ses pieds.

Les troupeaux de bœufs et de brebis,  
et même les bêtes sauvages,  
les oiseaux du ciel et les poissons de la mer,  
tout ce qui va son chemin dans les eaux.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Avec le psalmiste, je m'arrête pour regarder et considérer ce qui m'entoure : la beauté du ciel,

des étoiles, de la nature qui renaît ; la manière dont l'homme œuvre dans le monde, avec sagesse, avec respect, avec négligence ou brutalité parfois ... Je contemple le monde tel qu'il m'apparaît.

2 . « Qu'est-ce que l'homme pour que tu penses à lui, le fils d'un homme, que tu en prennes souci ? » . Je me représente Dieu qui regarde l'humanité avec amour, avec respect, avec souci. Je suis de cette humanité. J'accueille ce regard de Dieu sur moi.

3. « Seigneur notre Dieu, qu'il est grand ton nom ! » Puis-je partager l'enthousiasme du psalmiste ? Puis-je entrer dans sa louange ? En quoi puis-je dire que le nom de Dieu est grand ? Je fais mémoire de ce qui fait naître en moi un élan de joie et de reconnaissance.

J'écoute à nouveau ce psaume en goûtant chaque mot, chaque expression.

A la fin de ce temps de prière, je me tiens sous le regard de Dieu et dans la confiance de celui qui se sait aimé, je lui parle comme un ami parle à son ami.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen